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答弁（町長） 　料金改定案は全般的に再調整する

問 ６月に実施した水道料金改定の再算定の結果
はどうだったのか。
答（町長）このまま現行料金を維持した場合、
令和11年度には収益的収支は赤字、資本的収支
も補填財源が不足する予測となっている。この
まま料金改定を行わなければ、当初算定と同様
に財政破綻に陥る状況に変わりはない。
問 料金改定後の料金水準はどうなるのか。
答（町長）県内で３番目に安い現行の料金が、
県平均並みか、それ以上になる可能性がある。
問 水道料金改定議案の上程時期はいつか。
答（町長）運営審議会へ試算した水道料金改定
案を提案したところ、料金見直しの必要性は承
知されたが、改定率の割合について意見をいた
だいたため、料金改定日も含め、現在、全般的
に再調整を進めているところである。
問 富岡市は、９月定例会に水道基本料金一律免
除３か月延長の補正予算案を提出するようであ
る。玉村町も財源をやり繰りして、料金改定と
セットで出してみたらどうか。
答（上下水道課長）収入不足で赤字に陥ること
が想定され、一般会計から補填ができない中、
一時でも料金無料化はできないと考える。

介護保険料の引下げを

問 県平均よりも500円以上高い現行の介護保
険料（基準額月額6,667円）を６億円ある介護
保険基金を取り崩して、引下げを副次的に次期
計画に入れて、来年度引き下げることは可能か。

答（町長）保険料算定の基礎となる介護保険サー
ビス見込量を集計中であるため、引下げの可能
性について明言することはできないが、適切な
介護保険料を検討したい。

防犯カメラの購入・設置に助成を

問 地域の治安・防犯対策のため、先行自治体に
倣って防犯カメラの購入・設置補助金制度を創
設できないか。
答（町長）防犯カメラは、個人情報の漏えいが
懸念される一面もある。今後、先進自治体の事
例を参考に、詳細について研究したい。

こんな質問もしています 
・乗合タクシー（たまりん）の見直しについて

板井信号付近に設置された防犯カメラ。
外から見える手段を講じて治安・防犯対策を
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答弁（町長） 　令和12年度以降に完成予定

問 利根川の河川改修工事は、堤防の強化や築堤、
引堤、河川内掘削等行うもので、令和11年頃完
成すると聞いていたが、遅れているように感じ
る。進捗状況はどうか。
答（町長）伊勢崎土木事務所に確認したところ、
現在、堤防の高さが不足している左岸（ 2.6キ
ロメートル）の工事を優先して実施しており、令
和12年度以降の完成に向けて進捗を図っていく
とのことであった。
問 住民説明会を開くよう県に要望すべきでは。
答（都市建設課長）今までに計５回の説明会が
行われた。第６回説明会の開催について、町か
ら伊勢崎土木事務所に依頼する。

利根川・烏川の渡し船の復活

問 千代田町と熊谷市をつなぐ利根川新橋の建設
予定地にある赤岩の渡し船に対し、残してほし
いという強い思いが複数の人から寄せられてい
た。玉村町もかつて渡し船があったと聞く。川

に恵まれた玉村町。渡し船を観光用として復活
できないか。
答（教育長）観光用として復活させれば町の大
きな目玉の施策になるかと思うが、船及び施設
の維持管理や安全性の面から難しいと考える。
問 白鳥が飛来する岩倉橋の近くの烏川は多くの
人が集まるため、運行ルートとしてよい場所で
はないか。また、下之宮から板井方面に進んで
行くと両側に崖があり、素晴らしい景色だ。渡
し船の復活を難しいからと諦めるのでなく、取
り組んでほしい。
答（町長）川から町を見た風景はまるで違うと
思う。いろいろ発想することはよいと思うが、現
実は厳しく、その現実の壁を自覚しながら、夢
を見ていければと思う。

工場排水の水質管理

問 高崎玉村スマートＩＣ北地区工業団地の造成
が進んでいるが、工場排水が滝川に流れ出て、
その水を水田で使用する。農業従事者には水質
に不安を持つ人もいる。水質管理をどのように
行うか。
答（町長） 各企業と公害防止協定を締結し、水
質保全を図るとともに、町独自に調整池の水質
検査を実施する。

こんな質問もしています 
・総合防災マップに記載されている危険地域の
  対策について
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利根川河川改修
工事の進捗は

工 事 「私の視点」
　
利根川河川改修事業は一部

区間で工事が進められてい

るが、進捗状況が分かりに

くい。住民説明会を開き、

現状、そして今後の計画を

説明すべきではないか。

ゆったりと流れる利根川の中を対岸に向かって進む
千代田町赤岩の渡し船　


